

# Förderung für Baumpflanzung

Aktion für Abschlussklassen in der Region / 1.000 Euro für Stiftsschule in Amöneburg, 500 Euro für Alfred-Wegener-Schule in Kirchhain



**Aufnahmen am Waldrand und Dorfgemeinschaftshaus Homberg-Höingen: Abschlussklassen aus der Region haben 800 Bäume gepflanzt.**

FOTO: VR BANK HESSENLAND

**ALSFELD/AMÖNEBURG/KIRCHHAIN.** Die VR Bank HessenLand startete in diesem Jahr ihre zweite Abschlussklassen-Förderrunde und setzte damit ihr Konzept fort. Unter dem Motto „Anpacken, Bäume pflanzen und Cash für den Abschluss sichern“ können Abschlussklassen von Schulen aus der Region eine Förderung erhalten.

Bereits im vergangenen Jahr wurde die Idee umgesetzt, Abschlussklassen durch die Teilnahme an einer Baumpflanzaktion zu unterstützen. In diesem Jahr erfuhr das Konzept eine Ergänzung – die Bewerbung setzte sich aus zwei Teilen zusammen: Der erste Teil war der aktive und direkte Beitrag für die Umwelt, also die Durchführung der Baumpflanzung durch die Abschlussklasse.

Den ergänzenden zweiten Teil stellte ein durch die Schü-

lerinnen und Schüler kreiertes Bildungsvideo dar, das auf die Bedeutung der Bäume im Kampf gegen den Klimawandel einging.

Dabei waren kreative Ideen gefragt, die nach Umsetzung auch jetzt noch im Story-Highlight des Instagram-Kanals der Bank unter @vr\_hessenland zu finden sind. Zur Baumpflanzaktion im März dieses Jahres in Homberg-Höingen versammelten sich Schülerinnen und Schüler aus der Region.

## Alfred-Wegener-Schule und Stiftsschule räumen ab

Vertreten waren die Stiftsschule St. Johann Amöneburg (Platz eins mit 1.000 Euro), die Albert-Schweitzer-Schule Alsfeld (Platz zwei mit 750 Euro), die Alfred-Wegener-Schule Kirchhain (Platz drei mit 500 Euro) sowie die Max-

Eyth-Schule Alsfeld und das Schwalmgymnasium Treysa mit jeweils 300 Euro.

Freiwillige Helferinnen und Helfer der VR Bank HessenLand und des „Klimafair-Oberhessen“ leiteten die Schülergruppen bei der Baumpflanzung an. Aus dem Helferkreis der VR Bank waren unter anderem die „ThemenProfis“ vor Ort, die bei Bedarf Tipps zum Start in Ausbildung oder Studium geben konnten.

Auch der Ortsbeirat von Höingen unterstützte die Aktion und empfing die Helfer nach der Arbeit bei Lagerfeueratmosphäre am Dorfgemeinschaftshaus mit Kuchen Spenden von Ortsansässigen. Im kommenden Jahr sind die Abschluss Schülerinnen und -schüler der VR Bank HessenLand zufolge wieder eingeladen, an den Aktionen teilzunehmen.